



Workforce Management

C/ Calera, 3 – Oficina 27
28760 Tres Cantos
E-Madrid
Tel. +34 91 806 00 00
www.marzing.es
marzing@marzing.es

Success story



HEINEKEN ESPAÑA

Implantación de un Sistema Integral de Control de Tiempos y Control de Accesos en sus Centros Administrativos de Madrid y Sevilla y las Fábricas de Sevilla, Jaén, Valencia y Madrid.



MARZING, S.A.
Marketing Department



HEINEKEN en España es una de las Compañías líderes del sector cervecero español y una de la primeras del sector de Alimentación y Bebidas.

En España está presente con marcas tan emblemáticas como son Cruzcampo, Amstel o Buckler. Heineken es heredera de una gran tradición cervecera, con una combinación única entre vinculación local y el respaldo del grupo cervecero más internacional. Una compañía cervecera familiar, orgullosa e independiente comprometida con sorprender y complacer a consumidores en todo el mundo con más de 200 marcas de cerveza.

HEINEKEN es la cerveza Premium con mayor presencia en todo el mundo. Cruzcampo, la cerveza líder en hostelería y barril en España, Amstel y Buckler completan el portfolio de marcas locales junto a especialidades como Desperados, Sol, Guinness o paulaner. La pasión por la calidad, el disfrute y el respeto por las personas y el planeta son los valores que defienden la cultura común de empresa. Los 1.600 empleados de HEINEKEN en España forman parte de una gran familia de más de 85.000 personas en todo el mundo, distribuidas en 70 países con 165 fábricas.

Success story



HEINEKEN España fue una instalación pionera en el año 1.992 desde el punto de vista de la tecnología, englobado dentro del proyecto horizonte que Cruzcampo lideró hace ya 23 años. Se trataba de implantar Terminales de Control horario y de accesos en los centros administrativos y Complejos Industriales enlazados con el Sistema ERP SAP R/3 que por entonces no tenía implantaciones en España, a su vez fue la primera instalación en nuestro país de la tecnología de tarjetas de proximidad LEGIC aplicadas a los terminales de control.

En la actualidad siguen operativos las modernas instalaciones administrativas que HEINEKEN tiene en Madrid y Sevilla y su nueva, moderna y vanguardista Fábrica en esta última localidad dotada de una avanzada tecnología y que fue inaugurada en el año 2.008 tras una inversión de 320 millones de euros, la mayor inversión privada realizada hasta la fecha en Andalucía.

Sustituye a la factoría de la Cruz del Campo, record nacional de longevidad industrial (desde 1.904). La nueva fábrica, con capacidad para 450 millones de litros al año, puede elaborar 8 millones de cañas diarias. En sus instalaciones se

- 4** centros productivos
- 1.600** empleos directos
- 2** sedes corporativas
- 4** Escuelas de Hostelería
- 1** Fundación Cruzcampo



Implantaron Terminales de Control horario B-Net 93 40 y Controladores de Accesos Bedanet 92 90 con lectores Bedanet 91 04 / 05.

